

# Los regantes vuelven al discurso de 2001 sobre el Plan Hidrológico

La agrupación autonómica de agricultores se reúne con Cotino y comparte el discurso del PP sobre política hídrica

🕒 01:18

Me gusta



## E. G. B.

Los representantes de los regantes a nivel autonómico y el conseller de Medio Ambiente, Juan Cotino, hicieron gala ayer en Orihuela de un discurso prácticamente idéntico, con las mismas expresiones y reivindicaciones sobre política hídrica. Sus exigencias tienen tres patas principales: Retomar el Plan Hidrológico Nacional de 2001, que el Congreso de los Diputados no apruebe la "Ley del Agua" de Castilla-La Mancha (que reserva 4.000 hm<sup>3</sup> para uso propio, condenando el trasvase Tajo-Segura) y que



Abadía, el conseller Cotino, Aparicio y Martínez, ayer en Orihuela

se cree una autoridad única a nivel nacional que garantice la igualdad para los territorios en cuanto a los derechos relativos del agua. Estas peticiones llegar por carta y en nombre de los regantes al presidente del Gobierno, al de las Cortes Generales y a los partidos con representación parlamentaria.

Así lo pactaron ayer en la Junta General de la Federación de Comunidades de Regantes de la Comunidad Valenciana (Fecoreva), que se celebró en Orihuela, representantes de los agricultores y el conseller Cotino, quien aclaró que estaba en la reunión para "explicar la situación en la que nos encontramos con el trasvase Tajo-Segura y la repercusión que tiene lo que han aprobado los socialistas con respecto al Júcar" (la reserva de un caudal de uso preferente para esa comunidad, haciendo imposible en la práctica mantener el trasvase). Así, la reunión tuvo un marcado tinte político desde su inicio que mantuvieron los regantes.

El presidente de Fecoreva, Benjamín Aparicio, criticó que el PSOE "cambió los gobiernos de España y Cataluña por el trasvase del Ebro" y defendió que "la Comunidad Valenciana ha hecho los deberes modernizando el 80% de los regadíos y reutilizando el 50% del agua, más que nadie". El juez de Aguas de Orihuela, Jesús Abadía, defendió que "sin trasvases no hay agua, y sin agua no hay trabajo" y reclamó el del Ebro, el del Júcar-Vinalopó y la continuidad del Tajo-Segura. El vicepresidente de Fecoreva por Alicante, Andrés Martínez, aclaró que la Comunidad, la Región de Murcia y Almería sólo piden el 80% del agua del Ebro